

Charte de labellisation des établissements scolaires en démarche globale de développement durable



La démarche E3D favorise la construction de compétences citoyennes chez les élèves et permet un regard réflexif de l'établissement sur ses pratiques.

Cette démarche fédératrice éco-responsable irrigue la politique de l'établissement.

Le lycée professionnel Paul Bert de Bayonne s'engage à développer une politique d'établissement visant à atteindre les objectifs mentionnés dans la charte académique E3D.

Madame la Rectrice de l'académie de Bordeaux accorde la labellisation académique E3D au lycée Paul Bert à compter de ce jour et l'encourage à poursuivre ses initiatives en vue d'intégrer les questions de développement durable au fonctionnement de son établissement et aux actions pédagogiques et éducatives qui y sont développées.

Fait à Bordeaux, le 18 décembre 2019

Pour le lycée professionnel Paul Bert

La Rectrice de la région académique Nouvelle Aquitaine, Rectrice de l'académie de Bordeaux, Chancelière des Universités,

Anne Bisagni-Faure